

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 4 de Octubre de 2012.

IRUN

[Bildu propone organizar la Semana de la](#)

[Movilidad «de otra manera»](#)

EL PORTAVOZ, OINATZ MITXELENA, CRITICÓ QUE EL GOBIERNO MUNICIPAL ELABORASE EL PROGRAMA DE LA INICIATIVA «POR SU CUENTA»

04.10.12 - 01:10 - J. OCHOTECO | [IRUN.](#)

El grupo municipal Bildu afirmó ayer que «no se han dado pasos adelante en el ámbito de la movilidad» en Irun. El portavoz, Oinatz Mitxelena, aseguró ayer en euskera que su grupo realiza una valoración «positiva» de la Semana de la Movilidad Europea, celebrada recientemente en la ciudad «a pesar de las reducciones presupuestarias». No obstante, Bildu considera «escaso» el programa de actividades que acompañó a la iniciativa. «Fue casi el mismo que el año pasado», indicó Oinatz Mitxelena. El portavoz destacó como positivas algunas de las acciones llevadas a cabo en el marco de la Semana de la Movilidad, como el 'Camino escolar' o el cursillo de circulación segura en bicicleta. Pero desde Bildu opinan que la celebración de esta iniciativa europea «no ayuda realmente a sacar adelante el Plan de Movilidad».

Oinatz Mitxelena aseguró que desde su grupo «agradecemos» la colaboración de quienes hicieron posible que se celebre la Semana de la Movilidad, «pero no todo es tan bonito». El portavoz señaló que «una de las medidas incluidas en el Plan de Movilidad no se ha llevado a cabo en todo el año», en referencia a «cerrar al tráfico el paseo Colón uno de cada dos domingos. Nos parece más grave y sorprendente que, durante la Semana de la Movilidad y habiéndose celebrado una carrera aquel sábado, el paseo Colón no se cerrase al tráfico de vehículos», afirmó Mitxelena.

El portavoz de Bildu recordó que, ante la reducción en la partida presupuestaria

Bildu proone organizar la Semana de la Movilidad "de otra manera"

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko urria(r)en 04-(e)an 22:35etan -

correspondiente a la Semana de la Movilidad, el Gobierno municipal «decidió organizarla por su cuenta», algo con lo que el grupo político se mostró en desacuerdo. Es por ello que desde el grupo municipal Bildu quisieron trasladar a la ciudadanía su «compromiso» para trabajar con el fin de que la próxima Semana de la Movilidad «se organice de otra manera».